1/2

Página: 2



De inauguración de Utopía a mitin

CRÓNICA

SELENE VELASCO

La inauguración de dos sedes faltantes de la Utopía Ixtapalcalli, en Iztapalapa, se convirtió en un mitin de morenistas para celebrar a Clara Brugada, virtual Jefa de Gobierno electa, al Presidente Andrés Manuel López Obrador y a su virtual sucesora, Claudia Sheinbaum.

A la cita en la Calle Ayuntamiento, cercana a los complejos, llegaron miembros de Morena que trabajan tanto en los gobiernos de la demarcación, en el de la Ciudad de México, en la Federación y en el Congreso local.

Entre selfis, abrazos, saludos y felicitaciones, comenzaron un recorrido por dos áreas, la deportiva y la social, que estaban pendientes de concluirse, luego de una inauguración parcial realizada el 17 de julio pasado.

Durante casi dos horas, Brugada, apoyada con un bastón, lideró el paseo entre las canchas, el comedor y las salas donde los asistentes buscaban acercarse.

En la Macroplaza de la Alcaldía, una carpa y un escenario, con decenas de simpatizantes, recibió al grupo de morenistas tras su recorrido.

La ex Alcaldesa de Iztapalapa estuvo en primera fila del templete, junto al

Alcalde Raúl Basulto, quien la suplió tras su renuncia.

"El hacedor de las utopías, quien ha tenido a cargo y tiene a su cargo el seguir llevando a cabo los trabajos de todo aquello, los trabajos, que han sido el encargo de nuestra Jefa electa de Gobierno de la Ciudad de México", dijo entre aplausos.

En seis minutos se enlistó a los morenistas en el escenario, entre ellos Dolores Padierna, ex Alcaldesa de Cuauhtémoc; Alejandro Encinas, ex Subsecretario de Gobernación y quien encabeza la transición en CD-MX, y Martha Ávila, coordinadora de Morena en el Congreso local.

El Mandatario capitalino, Martí Batres, presumió las acciones realizadas durante el último año en la Ciudad y destacó que el Congreso ha sido de ayuda para ello.

Cuando Brugada tomó el micrófono destacó que antes de que termine 2024 será Jefa de Gobierno y prometió que en Iztapalapa se harán cinco Utopías más y 100 adicionales en las 16 alcaldías.

Afirmó que estos centros serán parte del Sistema de Cuidados y, en particular, habló sobre actividades del hogar.

"Lo que antes se hacía privado, cuidar, hacer de comer, lavar la ropa, hoy se convierte en responsabilidad del Estado", dijo.

Destacó que en Iztapalapa cualquier persona tiene a 15 minutos una Utopía.

Aprovechó el cierre de su participación para mostrar su tristeza por el fin de mandato del Presidente y la llegada de Sheinbaum.



Clara Brugada dio un recorrido por la Utopía Ixtapalcalli, flanqueada por morenistas. Junto a ella caminan Oliva López, titular de Sedesa y Raúl Basulto, Alcalde de Iztapalapa.

Página: 2





La Utopía contará con una lavandería. Brugada destacó que, ahora, lo que se hacía en casa es responsabilidad del Estado.



■ Un dispositivo de seguridad acompañó a Brugada a la Utopia. Cuenta con tres complejos: social, deportivo y cultural.

100 Utopías en CDMX

Clara Brugada apostó por la Utopías en Iztapalapa y, ahora, como virtual Jefa de Gobierno electa, buscará implementarlo en la Capital.

- Busca que en la CDMX se construyan 100 Utopías en el siguiente sexenio.
- Se trata de Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social.
- Hasta ahora ha proyectado 16 centros nuevos por cada año de gobierno.
- Anunció que se realizará una consulta ciudadana relacionada a las actividades de estos lugares.
- En ella, podrán vertir ideas de lo que deberá tener cada Utopía.
- Ayer inauguró una en Ixtapalcalli, con tres complejos: social, cultural y deportivo.

